



C'est au terme d'une assise de l'assemblee generale de la federation internationale des associations de footballeurs professionnels que l'ancien socieataire de Newcastle a ete élu pour une seconde fois.

« Je suis fier de continuer a représenter l'Afrique au sein du comite directeur mondial, qui passera de 13 a 18 membres en novembre prochain a Paris. Fier d'etre accompagne par Khadija Timera, premiere femme elue au Board de l'Afrique, ce qui temoigne de la volonte des membres de notre continent a s'inscrire dans diversite et l'inclusion, tout en hesitant pas a s'ouvrir a la socieete civile.

L'Afrique est en mouvement, forte et unie », dixit Geremie Sorel Njitap Fotso. Tels sont ses propos a l'issue de sa designation au poste de president de la Federation internationale des associations des footballeurs professionnels africains (Fifpro) a Johannesburg en Afrique du Sud par les 54 representants de l'Assemblee generale.

Les autres anciens joueurs lui renouvel- lent leur confiance pour un 2ie me mandat de 5 ans

allant de 2021 à 2025. Âgé de 42 ans, l'ancien joueur du Real de Madrid aura la lourde responsabilité de protéger et de défendre les intérêts des footballeurs professionnels africains qui sont parfois victimes de non-paiement de salaire, de défaillances sur le marché des transferts, de problèmes de licences.

Il devrait aussi organiser des colloques ou des conclaves sur les préoccupations des droits et autres règles professionnelles de ces footballeurs. Didier Yves Drogba Tebili, ancien international ivoirien, dont la candidature avait été rejetée pour le poste de président de la Fédération ivoirienne de football (Fif), a aussi été maintenu comme président d'honneur de la Fifpro Afrique depuis 2009.

L'ancien latéral gauche et actuel président du syndicat national des footballeurs du Cameroun devra désormais collaborer pour ces cinq prochaines années avec un autre bureau. Ledit bureau sera constitué du Sud-africain Thulaganyo Gaoshubelwe (président du Syndicat des footballeurs professionnels d'Afrique du Sud) comme vice-président, un poste nouvellement créé.

Le poste de secrétaire général sera assuré par l'égyptien Magdy Abdelghany, qui est par ailleurs président de l'Association des footballeurs professionnels de son pays. Créée après l'adoption des nouveaux statuts en juillet dernier à Accra au Ghana, le poste de secrétaire général adjoint a été assigné de façon consensuelle à Kgosana Masaseng, déjà secrétaire général du syndicat des footballeurs du Botswana.

| Le Messenger
